

**ArsCantandi – die ökumenische Kantorei Mutschellen - lädt Dich herzlich ein, beim nächsten Projekt als Gastsänger\*in mitzumachen!**

Wir singen Teile aus der Friedensmesse von Lorenz Maierhofer und werden diese am 25. Dezember 2024 mit einem kleinen Instrumentalensemble aufführen.  
Der Beginn des Projektes ist am 15. Oktober 2024.

Weitere Details sind ab dem 1. Juli auf unserer Website [www.arscantandi.ch](http://www.arscantandi.ch), bei den Co-Präsidentinnen von ArsCantandi und in der Presse zu lesen.

Wir freuen uns auf dich!